

CIO mise sur le succès des JO de Rio malgré le climat d'instabilité politique au Brésil



La Havane, 20 avril, (RHC/PL).- Le président du CIO, le Comité international Olympique, Thomas Bach, a mis ce mercredi sur le succès des JO à Rio, au mois d'août, malgré le climat d'instabilité politique que vit le Brésil en ce moment.

«Malgré tous les défis, je suis convaincu, et pas seulement moi, mais nous tous, du fait que les Jeux Olympiques de Rio seront franchement spectaculaires» a signalé Thomas Bach à Lausanne au cours d'une rencontre de SportAccord, une organisation internationale des Fédérations sportives.

«Ma sécurité est basée sur deux aspects: primo, les Jeux jouissent d'un très vaste soutien des gens au Brésil. Secondo, les organisateurs peuvent compter sur la solidarité de la famille olympique et du monde du sport» a-t-il relevé.



Radio Habana Cuba